



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kapolresta Cirebon Pimpin Patroli KRYD Dilanjutkan Pengecekan Polsek Gegesik

Panji R - [CIREBON.FRN.CO.ID](http://CIREBON.FRN.CO.ID)

May 26, 2024 - 14:46



**KAB. CIREBON** - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) yang dilanjutkan pengecekan Polsek Gegesik, pada Sabtu (25/5/2024) malam. Patroli tersebut turut melibatkan puluhan personel gabungan satuan fungsi Polresta Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, patroli KRYD bertujuan untuk memastikan segala aktifitas maupun situasi di wilayah

hukum Polresta Cirebon aman dan kondusif sehingga masyarakat merasa aman serta nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-harinya.

"Patroli KRYD dilaksanakan sebagai antisipasi gangguan kamtibmas dan mencegah penyakit masyarakat lainnya di wilayah hukum Polresta Cirebon. Sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Selain itu, pihaknya juga turut mengecek Polsek jajaran Polresta Cirebon yang dilalui di sepanjang rute patroli sepeda KRYD tersebut. Kali ini, pengecekan tersebut dilaksanakan di Mapolsek Gegesik.

"Pengecekan Polsek jajaran ini untuk memastikan petugas memberikan pelayanan yang ramah dan profesional kepada masyarakat. Selain itu, aspek keamanan dan ketertiban juga menjadi perhatian, termasuk pengawasan terhadap fasilitas yang tersedia," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya juga turut menyampaikan sejumlah arahan kepada para personel Polsek Gegesik. Termasuk meninjau Sarana Prasarana ruang pelayanan publik, dan ruang tahanan selalu dalam keadaan baik dan maksimal di Polsek Gegesik.

Ia menekankan seluruh anggotanya untuk kembali kepada jati diri Polri yang sesungguhnya. Selain itu, memberikan contoh yang baik kepada masyarakat, mulai dari lingkungan keluarga, jaga keharmonisan rumah tangga, lindungi layani masyarakat dengan baik, tegakkan hukum dengan profesional, humanis dan adil.

"Sebagai penegak hukum jangan sampai anggota Polri, khususnya Polresta Cirebon dan Polsek jajaran malah melanggar hukum. Sering-seringlah hadir di tengah masyarakat membantu masyarakat dan memudahkan urusan di masyarakat," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.